

令和 4 年度 2 月号 校長 饗場 宏

上の写真は、4年「10才の集い」、あさけ「せつぶん」、3年「書きぞめ」、全校「なわとびチャレンジ」の様子です。

地域の皆さまへの感謝 児童の安全と安心を守る皆さまの暖かなお気持ち 地域とともにある東小学校

3 月 I 日(水)、全校一斉集団下校に合わせ、日頃から児童の登下校を見守っていただいている皆さまへの 感謝の気持ちを伝える会を計画いたしました。

児童の代表が、見守りをしてくださっている皆さまへ、登下校中に次のような招待状をお渡しします。お受け取りいただくとともに、是非ともご都合をいただき本校にお越しください。万が一、招待状がお手元に届かなかった際は何卒ご寛容のほどお願い申し上げ、この紙面にてご招待とさせていただきます。

東小学校	よろしくお願いします。	ぜひ、学校に来てください。	三月一日にお礼の会を計画しました。	学校に通うことができています。	1 皆さまのおかげで、毎日安心して	本当にありがとうございます。	私たちを見守っていただき、	朝早く、そして下校の時にも、	いつも私たちを見守ってくださる方へ	000000000000000000000000000000000000000
東小学校児童会より	3 .	ださい。	計画しました。	きています。	安心して	います。	たき、	時にも、	くださる方へ	0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

感謝の会

Ⅰ日時 3月 日(水) 14:00~

2 受 付 掲揚台前 (控え室:隣の理科室)

3 開 会 14:15~ 校庭 (朝礼台前に座席)

4内容 皆さまのご紹介・児童からお礼の言葉

5 閉 会 14:30頃

会終了後、集団下校する児童と一緒にお帰りいただければ、 何より心強く思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。

エピソード

もうすぐ前半の昼休みが終わるかなという時、ほうき持って歩く6年生男子を見かけました。すると、その子は、仲間の到着を待つこともなく、粛々と廊下の掃除を始めました。次々に合流する友達も笑顔、様子を見ていた私も幸せな気持ちになりました。

授業参観、学級懇談、学年総会、ありがとうございました

総会では「東小の児童数・家庭数・教員数の推移と今後の展望」「お便りのデジタル化(スクリレアプリ活用)のお願い」等についてお伝えしました。「スクリレアプリ」は、4月からの本格運用を見込み、すでに試行運用を始めています。保護者の皆さまには、是非、スクリレアプリのダウンロートとお試し利用をお願いいたします。

マスクの着用解除について、最近度々報道がされています。マスクをしなくても何の心配もない日が来ることは誰もが願うところと思います。その日を願いながら、児童の健康と安全に関することは、「チャレンジ精神」ではなく「安心」を最優先にして、罹患状況等を鑑みながら市教委の指示のもと対応してまいります。

今後とも、保護者の皆さまと共有すべき情報は、各種お便り(スクリレアプリによる配信も含む)や安心メール (速報の場合)でお伝えしていきます。

児童の笑顔と未来のため、地域やご家庭の皆さまとともに、児童の健やかな成長を期す「地域とともにある学校」 を創り上げていきたいと思います。本校教育活動への変わらぬご支援・ご協力をお願い申し上げます。

連絡 卒業式につきまして、甲府市教育委員会より、感染予防を十分に行った上で、短時間で実施するよう指示がありました。参加者は6年生児童、保護者(2名まで)、教職員とさせていただきます。ご承知おきください。